
L’APOSTROFO ’ fa cadere l’ultima vocale di una parola 
quando la parola che viene dopo inizia sempre per vocale.

LO AGO

LO FINISCE PER 
VOCALE E AGO INIZIA 

PER VOCALE.

LO AGO

UN AGO UNA OCA

L’AGO

UN’AGO
non

UN’OCA

LO ORO

LO FINISCE PER 
VOCALE E ORO INIZIA 

PER VOCALE.

LO ORO

L’ORO

LO AMO

LO FINISCE PER 
VOCALE E AMO 

INIZIA PER VOCALE.

LO AMO

L’AMO

apostrofo
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ricorda  �che un vuole l’apostrofo solo se si riferisce a una parola femminile.


